



Junta de Transparencia y Ética Pública

Montevideo, 24 de enero de 2018

Señor
Director Nacional de Aduanas
Cr. Enrique Canon
PRESENTE

Nota 05/2018

De nuestra mayor consideración:

La Junta de Transparencia y Ética Pública, (JUTEP), se dirige a Usted por intermedio de sus Directores, a los efectos de felicitarlo por su reciente designación como Presidente del Consejo de la Organización Mundial de Aduanas, que integran 157 países incluidas las grandes potencias mundiales.

Este hecho significa un honor y una distinción muy importante para nuestro país, que aunque pequeño, siempre tuvo una jerarquía institucional destacada en toda su historia.

Sin otro motivo lo saludamos atentamente, alentándole a seguir adelante.


Cr. Ricardo Gil Iribarne
Presidente
Junta de Transparencia
y Ética Pública


Dr. Daniel Borrelli Uberti
Vicepresidente
Junta de Transparencia
y Ética Pública